
好莱坞大牌

为何接踵登陆中国？

B02

2014

年

4

月

2

日 星期三

责任编辑 张天柱 编辑 李洁

抢占知名度高地，推广自己寻求合作

电影票仓受重视 宣传地位亚洲第一

据好莱坞资深公关杰西卡·瑞特透露，现在

很多电影以及奢侈品品牌的全球推广环节，中

国的地位完全和英国、 法国等老牌好莱坞电影

票仓平级。 现今的好莱坞明星已将中国上升为

了亚洲区的第一顺位，越过以往常去的日本、韩

国、新加坡、台湾、香港等国家或地区。 据从

事多年外籍明星公关工作的凯文透露，现

在好莱坞明星来到中国的主要目的无外

乎两种， 为商业品牌站台和电影推广宣

传，其中以电影推广宣传为主。

抢占知名度高地 推广自己

包括《好莱坞报道者》在内的多家媒体坦承，“其实对他们来说，前往中国宣传电

影或者是宣传品牌，并不是他们的主要目的，更重要的是，他们需要通过这些在中国的

活动推广自己，抢占知名度的高地。 ”著名电影网站 Indiewire也透露，“很多明星会故

意延长在中国的行程，为的是和中国的导演、制片人、投资人见面，这些人极有可能会

在未来成为他们的合作对象。 ”《纽约邮报》也指出，比起现在明星人气更新换代越来越

快的好莱坞，以中国为首的亚洲粉丝，已成为好莱坞明星人气最稳固的一块，“不管你

是已过气的妮可·基德曼，或是正当红的艾玛·斯通，你总能在中国找到属于你的广大

粉丝，而这种情况在好莱坞是不多见的。 ” 本报综合消息
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跟着“钢铁侠”小罗伯特·唐尼和“美国队长”克里斯·埃文斯的脚步，好莱坞传奇巨星“海盗船长”约翰尼·德普3

月 31日也来中国了。而这是好莱坞大牌明星在半个月之内第三次驾临北京。此行目的除了宣传他的新片———本月

上映的《超验骇客》，更是要成为电视综艺节目《中国梦想秀》的推广大使。在中国市场这块蛋糕越来越大时，越来越

多的好莱坞明星纷纷前往中国，昨日，记者连线多位国内外业内人士解读宣传推广活动背后的原因。

笔笔

你这么美你知道吗？

摘掉眼镜，如此优雅的笔笔你

见过吗？ 3 月 31 日，周笔畅巴黎写

真曝光,笔笔穿上长裙,举手投足之

间尽显法式优雅。 之前笔笔曾在微

博上发巴黎写真表示摘掉眼镜差别

大，并自嘲自己有“微调”。 (腾讯)

星星星

星星

星星

星星

星星

星星

星星

星

星

快快快

快快

快快

快快

快快

快快

快快

快

快

报报报

报报

报报

报报

报报

报报

报报

报

报


